

やっと過ごしやすい気候になりました。思う存分、身体を動かしたいです。

さて、先週の月曜日から水曜日の2泊3日間、6年生は長野県にあるベルデ武石で移動教室をしてきました。

移動教室では、長野県の歴史館で数千年前の土器を触りました。また、車山のハイキングもしました。ロープウェイで山頂までいくのですが、乗るときは、霧で真っ白な状態でしたが、登るに連れて晴れ間が見えてきました。山頂では、雲海が広がっていてとても素晴らしい景色でした。

宿舎でも楽しいことが多くありました。体育館でのレクリエーション、火を囲んで歌ったり踊ったりしたキャンプファイヤーもよき思い出に残っています。部屋でウノをしたこともとてもよい思い出です。

6年生の態度について歴史館の職員の方が次のようなことを言ってくれました。「私は、10年間子供たちにガイドをしてきました。この10年のうち今日の子供たちの態度がとても印象に残りました。聞く態度や質問する内容がとてもよかったです。」と…

また、3日間の6年生の様子を見てきたベルデの職員の方は次のようなことを言ってくれました。「3つの良いところがあります。1つは、挨拶です。2つは、事前準備です。学校でしっかりと練習なされてきたことがよく分かりました。そして、3つは、友達同士の関わりです。高めあったり認め合ったりする姿が多く見られました。」と…

光が丘夏の雲小学校の最高学年は、今伝えたようにとてもとても素晴らしい子供たちです。ぜひ、皆さんも6年生の態度から多くのことを学んでください。

いよいよ10月です。稔り多き時を過ごしましょう。